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TOP 1: Gäste

Medizinerkonzert
Yvonne Schaffrin reicht die Abrechnung des letzten Medizinerkonzerts ein. Zudem stellt sie einen Antrag auf
finanzielle Unterstützung des nächsten Medizinerkonzerts am 06.07.2009.
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Sie beantragt eine Förderung in Höhe von 100€ (wie in den letzten Jahren)
Abstimmung MH/0 /1 → Die Förderung wird in der beantragten Höhe gewährt.

TOP 2: Sprechstunde
Es gibt nichts Berichtenswertes.

TOP 3: Kommissionen

Studienkommission Msc
Es wurden die vorgelegten Dokumente besprochen und einige Änderungen eingearbeitet.

Studienkommission Humanmedizin
Es wurde über die Möglichkeit der Umstrukturierung der UaKs gesprochen.

Ebenso wurde über die Änderung der Stundenplanung gesprochen. Hierzu soll es eine Umfrage geben, welche
Kliniken ggf. die Vorlesungen und UaKs in der zeitlichen Struktur ändern wollen. Die Neuerungen sollen ggf. zum
WS 2010/2011 eingeführt werden.

Es wird darum gebeten, dass die Kommissionsmitglieder regelmäßig zu den StuRaMed-Sitzungen kommen bzw.
sich inhaltlich abstimmen, damit  Standpunkte durch den StuRaMed besser vertreten werden können.

Der geplante Kriterienkatalog für  die Lehrkrankenhäuser  wurde thematisiert.  Einige aus studentischer Sicht
kritische Formulierungen wurden gestrichen bzw. weicher formuliert.  Es soll noch eine PJ-Rahmenrichtlinie
erstellt werden. 

Das geplante Verfahren zum AdH wird in der Form nicht durchführbar sein. Darauf hat die ZVS hingewiesen. Das
AdH wurde daraufhin modifiziert. Die Auswahlgespräche fallen vorerst weg. Evtl. sollen diese wieder ab dem
übernächsten Jahr eingeführt werden.

Des Weiteren wurde über das geplante SkillsLab gesprochen.

Titelkommission
Laut sächsHSG müssen APLs künftig Mitglieder der medizinschen Fakultät sein. Dies stellt uns perspektivisch vor
ein Problem, das im Einvernehmen mit dem Justiziariat geklärt werden soll.

Habil-Kommission
Eine Habilitation wurde von der Kommission abgeschlossen und wird in den Fakultätsrat eingebracht.

TOP 4: Treffen mit Fr. Schaefer
Gunther hat mit Frau Schaefer mögliche Zukunftsperspektiven des StuRaMed und dessen Zusammenarbeit mit
dem Referat Lehre erörtert.

TOP 5: Theodor-Litt-Preis
Dieser Preis wird für besonderes Engagement in der Lehre von der Vereinigung der Förderer und Freunde der
Universität Leipzig e.V. vergeben. Wir möchten Martin Neef dafür vorschlagen. Die notwendigen Unterlagen sind
zusammengestellt und müssen morgen im Rektorat (Ritterstr.) abgegeben werden.  Mirko übernimmt die Wege.
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TOP 6: Anatomie-Repetetorium
Mirko berichtet, dass es aus dem 4. Semester den Vorschlag gab, ein Anatomie-Repetetorium zum bevorstehenden
Physikum durchzuführen, ähnlich wie in Lübeck und Kiel. Es gab ein Gespräch mit Prof. Engele, welcher für die
Durchführung durch das Institut für Anatomie keine Möglichkeiten sieht.
Er empfahl dieses Vorhaben individuell zwischen Studenten und Dozenten zu organisieren. 
Dr. Ricken sieht den StuRaMed an dieser Stelle in der Pflicht. Es folgt eine kurze Diskussion zu den
Verantwortlichkeiten. Ein Repetetorium zu etablieren ist eine sehr gute Idee. Dieses Jahr ist auf Grund der
fortgeschrittenen Zeit eine Umsetzung jedoch nicht mehr möglich. Eventuell könnte man nächstes Jahr über ein
solches Projekt nachdenken, welches sich dann aber nicht nur auf Anatomie beschränken sollte. Annika St.
bemerkt, dass wir dann aber auch an die Studenten, die im Frühjahr Physikum schreiben, denken sollten.

TOP 7: Kursgruppeneinschreibung
Seit vergangener Woche gibt es einen Hinweis zur Neueinschreibung im klinischen Studienabschnitt in allen
Jahrgängen, welche ab dem Wintersemester 09/10 jährlich online stattfinden soll.
Da dieses Verfahren durch die Studierenden nicht begrüßt wird, hat Gunther mit Frau Schaubs vom Referat Lehre
gesprochen. Hauptproblem ist die Verwaltung der Kursgruppen, weil sich einige Studenten zu bei
Promotionsvorhaben oder Auslandssemestern nicht vom regulären Studienbetrieb abmelden und andererseits
Erasmus-Studenten sinnvoll auf Kursgruppen verteilt werden müssen.
Alternativ könnte die Teilnahme am jeweils folgenden Semester online bestätigt werden, damit Kursgruppen im
Kern bestehen bleiben. Eine verbindliche Einschreibung müsste entsprechend der Einteilung dennoch
vorgenommen werden. Gunther wird zum nächstmöglichen Zeitpunkt mit  Frau Schaefer vom Referat Lehre in
Kontakt treten und unsere Argumente darlegen.

TOP 8: StuRaMed-Party
Die von uns geplante Party zum Bergfest, Scheinfrei, Vorlesungsfrei etc. sorgt im Moment unter den Studierenden
für Verwirrung. Sie wünschen sich jeweils eine eigene Veranstaltung für ihren individuellen Anlass und haben die
Befürchtung, dass der Platz in der geplanten Diskothek (Victor Jara) nicht ausreicht. Annika erklärt kurz den Stand
der Planungen. Leider gab es Kommunikationsprobleme im Forum unter www.leipzig-medizin.de. Hier wurde in
missverständlicher Weise gepostet, dass wir eine Scheinfrei-Party organisieren.

Mittlerweile erreichte uns eine Email, die Annika beantworten wird. Eventuell lässt sich bei konkreten
Vorstellungen trotz Kurzfristigkeit eine Lösung finden.

Die Flyer werden höchstwahrscheinlich morgen eintreffen und müssen verteilt werden. Die Aufgabe wird unter
den Anwesenden verteilt.

(nicht öffentlich:  Ein weiterer Vorschlag wäre, Freibier oder Cocktails an „Early Birds“ zu verteilen.
Meinungsbild: M/1)

Diesmal muss nur der Einlass von uns besetzt werden. Annika bittet um freiwillige Helfer.

TOP 9: StuRaMed 2010
Gunther fragt, wer sich vorstellen könnte, einzelne der in der letzten Woche präsentierten Aufgabenbereiche zu
übernehmen. Im Moment kann noch niemand definitiv für einen Bereich verantwortlich zeichnen.
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TOP 10: Wahlen
Die Wahl der FSR-Ämter soll nächste Woche stattfinden.

Es soll sich nochmals Gedanken gemacht werden, ob wir einen Referenten für externe
Kontakte/Öffentlichkeitsarbeit wählen möchten.

Sonstiges

Endoskop
Birthe bittet die Endoskope nochmal in allen Semestern zu verteilen.

Hopfenspeicher
Birthe fragt, wie die Veranstaltung der LÄK lief. Tobias nahm teil. Die Veranstaltung war insgesamt erfolgreich.

Endoskop Finanzen
Stefan verlässt uns und bittet um Übernahme seiner Aufgaben.
Wir danken ihm herzlich für sein Engagement und wünschen ihm alles Gute.

Video- /  Grillabend bei Christoph
Christoph lädt zum Abschied ein und bittet um Rückmeldung für einen geeigneten Termin.
Wir haben nächsten Montag nach der Sitzung im Auge.

Marburger Bund
Gunther hatte Kontakt. Sie möchten gern mit uns gemeinsame Projekte organisieren und sich persönlich
vorstellen.
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